

第81回伊豆歩倶楽部11月例会 「伊豆の踊り子」ウォーキング

第13回 伊豆・天城路「伊豆の踊り子ウォーク」で檄を体験

伊豆歩倶楽部会員 №502 社本 峰子

伊豆歩倶楽部の皆様へ。千葉県柏市の社本(しゃもと)です。

伊豆が大好きで1月の下田、2月の河津桜、3月の南伊豆、4月の松崎と、年に何度も伊豆に行っている事もあり、皆様のお仲間に入れて頂く事になりました。

どうぞ宜しくお願ひいたします。

秋晴れの11月21日(土)、小田原ツーデーには3度目の参加ですが、今回は楽しみにしていた真鶴コースでした。自然を堪能し、ゴールした小田原城では凄い人数のウォーカーで溢っていました。

そんな中、伊豆歩のダンディメンバー数人に偶然出会い“こんなちは！”駆け寄り、雑談しきり・・・。

そして話題は、踊り子ウォークの事になり“初めての参加です、宜しくお願ひします”と帰りかけた私達に、笛本事務局長から“15キロコースの檄をする事になっていた方が辞退なさったので代わりにお願いできませんか？”“お役に立てる様でしたら”と二つ返事で引き受けたのでした。

そして踊り子ウォーク当日、天気予報に反し絶好のウォーキング日和です。コース説明、準備体操が終わって、いよいよ出番です。

“お早うございます！デパートでお財布をすられたので悔しくて、勤務先までの頂いた交通費を浮かせて穴埋めしようと、歩き始めて早10年”・・と、歩くきっかけから話してしまい、主人から“歩くぞ～エイエイオー！”の檄までが長い、と注意されてしまいました。

檄の達人、大窪さん(こう呼ばせてください)の様に素晴らしい檄は無理、と思っていたので氣負いは無く出来ましたが反省しきりです。

天城峠の紅葉を楽しみ、おいしい空気を味わい、昼食会場で頂いたとっても美味しかった伊勢海老のお味噌汁。そしてゴール後イベント会場に立ち寄り、しし鍋(鶏鍋？)と、つきたてのお餅まで頂き満足・満足の踊り子ウォークでした。

ありがとうございました。



河津の「伊豆の踊り子」ウォーキングに参加。

まず、踊り子さんと記念撮影。参加者で元気の

い檄を飛ばして出発。



天城・昭和の森を9時40分、22kmコーススター
ト。今日は霧が深く一面まっ白。しかも寒い。



「滑沢渓谷」沿いに歩く。すぐ川の側を歩く。水が
澄み渡っている。とってもすばらしい遊歩道であ
る。道も手入れが行き届いている。



木々が少し色づいている。水の音もこころよい。
いつの季節に歩いてもすばらしいコースである。
是非おすすめしたいコースです。



旧天城トンネル。観光客がいっぱい来ていまし
た。
車の乗り入れが自由なので注意が必要。乗り入
れを規制したり、一方通行にしたらしいのに。



「天城越え」で有名な「寒天橋」。山の中には、天城名産の「ワサビ田」がいっぱいある。水がきれいだからおいしいワサビができるわけだ。



13時28分昼食会場に着く。おもてなしは、「伊勢エビの味噌汁」であった。いい味が出ていた。あたたかくて美味しかった。



昼食後の休憩を楽しむ、伊豆歩倶楽部の仲間たち。休憩するのはこの時間だけ。後は歩きぱなしである。



河津の七滝に出る。七つの滝をめぐる遊歩道ができる。この時期「団体客」がある。ガイドさんが旗をもって、いまではめずらしい光景である。



15時30分、22km無事完歩。約6時間の歩行でした。参加者は、250人でした。たのしい一日でした。その後の飲み会は、泣く泣く辞退。仕事が詰まっています。それでも満足。